



2023-24 年度
国際ロータリー会長
ゴードン R. マッキナリー

Weekly Report Niigata



2023~24 年度
新潟ロータリークラブ会長

内山 博之

新潟 RC 12 月第 3 例会 (2023.12.19) (Zoom 例会併催) No.3488

(1) ロータリーソング「我等の生業」斉唱

(2) 内山 博之会長挨拶

皆さん、こんにちは。本日は、2023 年の最終例会であります。今年度、半期が終わりまして、24 回目の会長挨拶であります。半年間お付き合い有難うございました。先週は、高杉委員長、小飯田さんはじめ親睦委員会の皆さん主催の恒例の野鴨の会でありまして、例年の通り美味しい野鴨とワインで、楽しいひと時を過ごさせていただきました。親睦委員会の皆さん、大変有難うございました。そして、17 日曜日には、後程ご報告がありますが、鈴木委員長率いますインターアクト委員会の皆さんによりまして第 26 回年末献血キャンペーンが万代シティで開催されました。ロータリアンの各企業様から多額の協賛金をいただき、今年度は数年振りに高校生によるステージイベントを企画してありましたが、あいにくの天候によりましてあえなく中止となってしまいました。そんな天気の中でもアクトの皆さんの呼びかけで沢山の方に献血していただき、また献血の必要性を啓蒙していただきました。鈴木委員長、大澤さんには企画から各所との打ち合わせ、当日の進行と、御忙しい時期にも関わらずご協力いただきまして本当に有難うございました。ホストクラブとして素晴らしい設営であったと思います。この献血事業は、今後も継続事業として続く、ロータリーとして大切な奉仕活動の一つでありますので、引き続き協力して参りましょう。また、年内最後の事業でありますロータリー保育園でのクリスマス行事が、今週の 22 日に開催されます。私はロータリーに入会して初めての参加であります。子供たちの無邪気な笑顔に逆に癒されるのではないかと大変楽しみにしております。社会奉仕委員会の皆さん、年末の御忙しい時期ではありますが、よろしくお願いたします。それから、昨日事務局よりメール配信させていただきましたが、2024 年 2 月 14 日(水)開催の第一生命保険とロータリーの歴史を知るツアーのご案内の件であります。メールの内容だけでは説明不足のところもありましたので、この場をお借りしまして少しお話させていただきます。

第一生命保険の榎本さんから頂戴しました資料によりまして、第一生命保険の第四代社長でいらっしゃった矢野一郎氏は、東京ロータリークラブ立ち上げのお一人でありまして、手に手つないでやそれこそロータリー等、複数のロータリーソングを作詞・作曲された方です。東京ロータリークラブは、日本のロータリークラブ発祥のクラブであり、帝国ホテルが例会会場となっているのですが、昭和 10 年にポール・ハリス氏が帝国ホテルの庭に 1 本の月桂樹を植樹しまして昭和 42 年の帝国ホテル改築の際に、矢野一郎氏が親木をもらい受け、その月桂樹 2 世が今でも第一生命に現存するそうです。また、昭和 20 年 8 月の第二次大戦後、GHQ いわゆる連合軍により日本は占領下におかれたわけですが、その GHQ の総司令部が置かれたのが、第一生命であり、GHQ ダグラス・マッカーサー元帥の執務室が現在も残っているとのことです。そこで今回企画させていただきましたのは、スポンサークラブであります東京ロータリークラブの例会メーキャップの後、榎本さんのご厚意によりまして第一生命保険本社にお伺いし、マッカーサー元帥の執務室を特別に見学させていただくことが叶いました。ロータリーの歴史を知る上で貴重な体験であると思っております。ご興味ある方は、ぜひご参加いただければと思います。メーキャップの方は、10 名までと人数制限がございますが、第一生命保険は人数制限がないようですので、そらちだけのご参加も可能であります。ぜひご検討いただければと思います。会長拝命いたしまして半年経過し、周りの諸先輩方からは、半分終わればもうほぼ終わりだよと激励されるのでありますが、私としてはまだまだそんな余裕はございません。これからロータリーは 3 週間お正月休みに入りますが、半期の振り返りをして、新年からの後半戦、クラブメンバーの方にもっと楽しんでいただける例会運営に努めたいと思っておりますので、引き続きご協力をお願いいたします。以上、本年最後の会長挨拶とさせていただきます。有難うございました。

(3) 鈴木宏司 IA 委員長

12月17日 会長、青少年奉仕委員長、榎坂さん、インターアクト委員会の大澤さん、牧野さん、長谷川さん、応援の高橋秀樹PG、織戸さん、本間彊さんで献血呼びかけキャンペーンの袋詰めを高校生と一緒に行いました。しかし、昼前から強風と降雪となり各高校のダンス部、合唱部、新潟北RCのグリークラブは練習を積みご準備いただきましたが安全第一で、ステージイベントは中止とさせて頂きました。高校生は寒い中、献血の呼びかけを行い、献血は50名の方にご協力頂きました。協賛金など様々な支援、ご協力に感謝申し上げます。

(4) 各種ご寄付の発表

ロータリー財団寄付発表(石川 治彦副委員長)

内山 博之君 五月女政義君
高橋 秀松君 本多 晃君

青少年育成基金寄付発表(高山 克幸委員長)

本間 彊君

(5) ニコニコボックス紹介(正力源一郎委員)

・小飯田 澄雄君 12月12日 野鴨を食べる会に参加いただきありがとうございました。(33名出席)皆様の喜ぶ顔を見てニコニコです。

・高杉 直希君 結婚記念日のお花ありがとうございました。

・大桃 典和君 先日12月12日 野鴨を食べて家に帰ったら結婚記念日のお花が届いていました。昨年いただいたお花は私が夏の暑い日に日光にあててしまい無残な姿になってしまいましたので今年はその教訓をもとに大切に育てたいと思います。ありがとうございました。ニコニコです！

- (6) 卓話「日常生活における感染症対策について
～新型コロナ対応を振り返って～」
新潟市保健所保健管理課感染症対策室
室長 大宮智美 氏



(7) 12月19日の例会参加率

| 会員数 | 算定対象者 | 出席者 | 参加率 |
|-----|-------|-----|-------|
| 85 | 84 | 63 | 75.00 |

Zoom 参加 16名

12月26日は規定休会、例会を開催いたしません。
次回の例会は1月9日。第一例会につき卓話の予定は
ございません。

新潟ロータリークラブホームページアドレス
<http://www.niigatarc.jp/>